
ASSEMBLEIA LEGISLATIVA
ESTADO DE SANTA CATARINA

GABINETE DEPUTADO
JESSÉ LOPES

 
EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO
ESTADO DE SANTA CATARINA
 
 
 

INDICAÇÃO
 

 
Sugere ao Governador do Estado a tomada de providências
em prol do fornecimento de cinto para uso das novas pistolas
Beretta 9mm.

 
 

O Deputado que esta subscreve, com amparo no art. 205 do
Regimento Interno, e considerando que:
 

Com a substituição das pistolas utilizadas pela Polícia Militar,
Beretta 9mm, os militares têm necessitado investir recursos próprios para adquirir o
cinto completo de equipamentos.

 
Desta feita, é necessário que o Estado, dentro do limite do

possível, empregue recursos visando o fornecimento desses materiais, necessários
para o fiel funcionamento do equipamento em meio a efetivo serviço. 
 

Assim sendo, requer que seja encaminhada ao Governador
do Estado a seguinte Indicação:

A Assembleia Legislativa do Estado de Santa Catarina
encaminha proposição do Deputado Jessé Lopes, que sugere a Vossa Excelência
a tomada de providências em prol do fornecimento de cinto para uso das novas
pistolas Beretta 9mm. Atenciosamente, Deputado Mauro de Nadal - Presidente

 
Sala das Sessões, 
 
 
Deputado Jessé Lopes (PL/SC)
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